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Municipio di Lugano 

Seduta del 15 maggio 2013 

 

Con la seduta odierna di Municipio, il Sindaco di Lugano, l’on. Marco Borradori, dà 
inizio a una nuova modalità di dialogo con i media. In coda alla settimanale 
seduta dell’esecutivo cittadino, il Sindaco ha incontrato i rappresentanti dei media per 
informare sulle principali decisioni e tematiche discusse in riunione. Questo nell’ottica 
di una comunicazione trasparente del Municipio verso i propri cittadini. 
Nella riunione odierna è stato affrontato ancora il tema della situazione finanziaria 
ed è stato deciso che entro ottobre sarà presentato al Consiglio Comunale il 
preventivo 2014 congiuntamente a un piano finanziario e a un piano degli 
investimenti. Al fine di produrre questi documenti, è stato dato incarico in tal senso ad 
un gruppo di lavoro speciale interno all'amministrazione. E' stato inoltre deciso 
di bloccare nuove spese e investimenti straordinari per i prossimi 2 mesi, senza però 
fermare le procedure di valutazione che interessano i i progetti importanti già avviati 
nella passata legislatura. 
Il Municipio ha inoltre deciso che l’8 e il 9 luglio si ritirerà in seduta straordinaria 
per stabilire gli obiettivi e le linee guida della legislatura 2013-2016. 
Altro tema della seduta sono stati i rapporti con il Cantone. Innanzitutto il Municipio 
ha deciso che aderira, con alcune precisazioni, alla richiesta cantonale di partecipare 
alla Piattaforma Cantone-Comuni. Sarà peraltro ribadita la richiesta di instaurare un 
dialogo bilaterale permanente Città-Cantone per definire questioni di reciproco 
interesse, per questo ed altri temi sarà richiesto a breve un incontro con il Consiglio di 
Stato. 
Il Municipio ha anche voluto dare una risposta alla petizione "Quartieri Sicuri". In 
questo ambito, sono stati presi i primi provvedimenti, in particolare inerenti alla 
sicurezza stradale. 
E’ stato inoltre preso atto della richiesta del Gruppo promotore dell’aggregazione dei 
Comuni della Verzasca di versare parte del dividendo del Verzasca SA per sostenere il 
progetto aggregativo, la stessa sarà valutata in tempi brevi. 
Infine, il Municipio ha iniziato a valutare la questione del bar Mojito. Nel confermare 
il proprio apprezzamento al DGE per l'attività svolta con questa struttura dal profilo 
della creazione di momenti aggregativi per i giovani è stato anche richiesto all’on. 
Lorenzo Quadri di presentare un rapporto, tramite il Dicastero Giovani Eventi e il 
Dicastero Integrazione e Informazione Sociale, con delle proposte per integrare e 
promuovere azioni socialmente responsabili e la prevenzione dell'abuso di alcool. 
 

 

 

 

 
Lugano, 16 maggio 2013 

 


